



Cuba salva no es una etiqueta y eso bien lo saben cientos de miles de cubanos, por no decir millones y una buena parte de los habitantes de este mundo desigual, unipolar, neoliberal, habitado por la [COVI-19 pandemia](#) que no respeta sistema social, credos, orígenes, razas, rango o linaje. Y entre esos cientos de miles y millones de personas que tienen pruebas para afirmar que "Cuba salva" y no es solo una etiqueta.

Y entre los contagiados se encuentra [Luis Ferrer Yero](#), majibacoense residente en España y el primero de la "Tierra del Indio Bravo" de Las Tunas en contagiarse con la pandemia. Su arribo se produjo a la Cubita bella por el aeropuerto de Holguín el pasado 24 de marzo y un día después muestra síntomas, por lo que fue recluido en "El Cocal", centro de aislamiento ubicado en esa vecina provincia oriental u habilitado para recepcionar esos casos.

Cuba salva no es una etiqueta. Único caso confirmado con la Covid-19.

Las pruebas realizadas a Luis dieron positivas y de inmediato como se hace en mi país bloqueado y subdesarrollado se le aplicó el protocolo previsto para esta contingencia. Para el beneplácito de Ferrer Yero, su familia y amigos de aquí y de España, el tratamiento aplicado surtió efecto y el pasado 14 de abril fue dado de alta con lo que se reafirma que "Cuba salva" y que no es solo una etiqueta.

Fuentes autorizadas informaron al respecto que el majibacoense residente en España y contagiado con la Covid-19 nunca llegó a Majibacoa, ni tuvo contactos con familiares o conocidos de esta tierra, pero una vez vencida la infección este se encuentra en su casa ubicada en "La Ceiba" a unos pocos kilómetros de Calixto, poblado cabecera municipal donde se encuentra en el período de vigilancia al igual que sus 18 contactos actuales.

Cuba salva no es una etiqueta. Actualidad en Majibacoa sobre Covid-19.

El parte actualizado de la Covid-19 confirma que en el municipio de Majibacoa se reportan 6 casos sospechosos de los que se encuentran en período de vigilancia en el Hospital Provincial "Ernesto Guevara de la Serna", mientras que 7 viajeros procedentes de otras provincias cubanas se encuentran en el centro de aislamiento "Escuela especial: 28 de Enero" de este territorio.

Por su parte en el Motel "Los Laureles", ubicado en Blanca Rosa, cercano al poblado de Calixto se encuentran 23 trabajadores de la salud de este territorio que prestaron sus servicios en el Centro de Aislamiento del Club Familiar dando una muestra más del altruismo, la solidaridad, el humanismo y la profesionalidad de quienes visten batas blancas, demostrando todos los días tanto en Cuba como fuera de ella, que "Cuba salva" y no se trata solo de una etiqueta.